

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pada bab IV dan V, maka hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa:

Penelitian yang telah dilakukan terhadap 119 sampel didapatkan 5 siswa (4%) memiliki tingkat persepsi tentang pendidikan seks remaja sangat tinggi, 30 siswa (25%) memiliki tingkat persepsi tentang pendidikan seks remaja tinggi, 49 siswa (42%) memiliki tingkat persepsi tentang pendidikan seks remaja sedang, 26 siswa (21%) memiliki tingkat persepsi tentang pendidikan seks remaja rendah, 9 siswa (8%) memiliki tingkat persepsi remaja tentang pendidikan seks sangat rendah. Dari data tersebut dapat diketahui bahwa tingkat persepsi remaja tentang pendidikan seks di MTS. Manba'ul Ulum Jatirejo dikategorikan sedang.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian pada kesimpulan diatas, maka peneliti mengajukan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat, antara lain:

1. Bagi penelitian lain untuk mempertimbangkan beberapa kelemahan dalam penelitian ini agar dijadikan perhatian, yakni beberapa kelemahan antara lain dalam keterbatasan kemampuan peneliti dalam menciptakan instrumen yang memiliki validitas dan reliabilitas yang lebih handal, pemilihan tempat yang tepat untuk melakukan penelitian, dan kondisi dari sampel yang akan diteliti.

2. Bagi penelitian lain yang mengkaji variabel yang sama dengan penelitian ini diharapkan mampu mengembangkan dengan lebih baik lagi, serta mengembangkan teori yang telah digunakan.
3. Bagi pihak sekolah, saran dari peneliti berdasarkan hasil penelitian tersebut adalah pihak sekolah sebisa mungkin dapat memberikan pengetahuan yang berhubungan dengan pendidikan seks seperti pengetahuan tentang bahaya seks bebas, memberikan waktu kepada siswa-siswi untuk melakukan konseling kepada salah satu guru terutama kepada guru bimbingan konseling (BK) agar siswa-siswi merasa nyaman dan hubungan diantara guru dan murid semakin dekat, sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.
4. Bagi siswa, peneliti menyarankan dengan perkembangan zaman yang semakin maju diikuti pula dengan gaya hidup yang kurang sehat, maka para siswa harus mampu menjaga dirinya agar tidak terlibat dalam gaya hidup yang tidak sehat tersebut.